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大家好，关于割双眼皮会衰老得快么很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家
分享关于割双眼皮会衰老得快么吗的知识，希望对各位有所帮助！
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贴双眼皮贴很久的人最后都怎么样了？

我天啊这个我太有资格回答了。

我是两只眼睛都内双，而且稍微有点肿眼泡，要是不粘双眼皮贴，眼睛很长很窄（
会显小），不太符合大众审美。

我又怕割双眼皮，主要怕做了之后眼睛闭不上，哈哈，或者不太自然，我知道这个
技术已经很好了，纯粹是我自己瞎担心哈，嘿嘿嘿。

所以我从2009年开始用双眼皮贴粘到现在，快11年了，可以说已经是资深双眼皮
贴用户。

我试过现在市面上最多的那种成板儿的现成的双眼皮贴纸，也试过双眼皮胶带，就
是需要自己用剪子剪成想要的形状进行粘贴那种，期间试过一两次双眼皮胶水，就
是用小刷子在眼皮上刷一下胶水粘上眼皮上的肉，实现双眼皮。

迄今为止因为手残，用到现在还在用的就是现成的双眼皮贴纸，我个人认为这种的
双眼皮贴，经济，实惠，高效，一贴就完事。而且因为已经用了这么多年，什么样
的尺寸适合我的眼皮我完全知道，所以一买就会买一堆，完全不用担心找不到型号
。

我每天都会用，因为每天都需要画些淡妆，即使不画眼影眼线，双眼皮贴一定要贴
，因为不贴合贴的差别真的太大了。

现在我来告诉你，用了11年双眼皮贴之后，我怎么样了。

前方高能！！！！！！！
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前方高能！！！！！！！

前方高能！！！！！！！

我的右眼已经成功变成了双眼皮，不需要再粘了，差不多在5年前，也就是用了双
眼皮贴6年左右，我的右眼就自动变了，其实也不是某一天一睁眼就变的，是慢慢
变的，从变一会儿双眼皮，再回来，再变再回来，中间还是需要双眼皮贴的辅助，
到后来变了一天睡一觉又回来了，经过一段时间之后，就全变过来了，不再需要双
眼皮贴了。哈哈哈哈，太兴奋有没有。

而另一只眼睛，就不是太争气，到现在每天还是需要双眼皮贴的辅助，不过它变不
变无所谓了，反正有双眼皮贴这么简单高效的工具，现在我已经练就不需要照镜子
，盲手1秒贴好双眼皮的无影手神功，哈哈哈。（盲手？是啥？）

我再说下“后遗症”就是很多评论提到的眼皮松弛，我完全没有啊，我不理解为什
么粘双眼皮贴会眼皮松弛，你是每天拿502胶粘的吗？每次摘眼皮贴用薅用扯的么
？把眼皮扯长？不然我想不到怎么会眼皮松弛？

我跟你说，当你带了一天的双眼皮贴，到了下午，因为你出油出汗，眼皮贴的所谓
背胶都已经被稀释，你轻轻一抹就会掉下来，有时候我因为被眼皮贴神奇的效果感
动哭了，它就会随着我擦眼睛的纸巾一起掉下来，还需要我再换新的补粘一次，这
个好麻烦哦，所以眼皮贴没你们说的那么可怕好吗？胶也没那么强力，需要用扯的
，当然，如果你脸一点不出油，很干很干，那确实会用到扯下来吧。

所以你问我用了这么多年是双眼皮贴咋样了，我觉得，很好啊！真是个良心小发明
呢！

双眼皮贴贴久了真的能变永久性双眼皮吗？

首先谢谢邀约

这个问题我还挺有发言权的，哈哈哈哈??

因为我的双眼皮就是这么来的。

我是一个内双，不是单眼皮，但是我的内双也不是很明显，在我看来跟单眼皮没什
么区别。

后来无意之间贴了双眼皮贴，发现自己双眼皮竟然是这个样子的，而且好看了很多
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很多，所以萌生了想要双眼皮的想法。

但是当时自己还是个学生，父母根本不同意割双眼皮，而且我自己还很胆小，听说
特别的疼，恢复期也很长，也害怕担心割得不好不自然，最后就把割双眼皮的想法
扼杀了。

之后我就经常贴双眼皮贴。我贴的方法跟大家不一样，大家都是白天贴，而我是晚
上贴。我晚上贴一个晚上，第二天早上洗脸洗掉就是双眼皮了，而且这个双眼皮可
以保证一整天都是双眼皮。所以按照这个方法我持续了很长时间，差不多一年多。

后来我发现就算我晚上不贴双眼皮贴，我的右眼也是双眼皮的状态了，这个把我高
兴坏了。但是如果一哭或者水肿，它就变回了单眼皮。但是只要你再贴一个晚上，
保证就能恢复双眼皮。

但是我的左眼没这么有效果，需要晚上贴，白天才能保持双眼皮，如果晚上不贴，
第二天双眼皮也就消失了，这个也挺闹心的。

所以贴双眼皮贴需要结合自身情况，而且卸的时候要用温水不能强硬的撕下来。

希望我的回答对你有帮助！

做了双眼皮手术后皮肤会不会松下来？

做双眼皮不仅不会让皮肤松弛，像切开法双眼皮手术反而会改善上睑皮肤松弛：

有的人由于各种原因导致上睑皮肤松弛，切开法双眼皮手术就可以根据松弛的情形
去除部分的松弛皮肤，上睑皮肤收紧，双眼皮的线条就更清晰自然好看了。

↓去除部分松弛的上睑皮肤

当然了，随着时间的推移，人体逐步衰老，胶原蛋白、弹性纤维等依然会逐渐减少
失去弹性：

所以做了双眼皮手术后，上睑皮肤也依然会慢慢松弛下垂，和天生的双眼皮一样经
历这个过程，如果松弛的明显依然可以通过双眼皮手术或者切眉术来继续改善。

双眼皮手术过程中眼睛老动怎么办？

都说眼睛是心灵的窗户，但是亚洲大多人的眼部形态都是比较单一的单眼皮，且有
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内眦赘皮，厚重的内眦赘皮不仅遮挡了我们的视野，而且极为影响眼部的美观。所
以双眼皮手术已经成为越来越多选择的第一项医美项目。

眼睛部位又恰恰是全身最为敏感的地方，平时眼睛进个细小的东西都会令人痛苦不
能，更何况是在眼皮上动刀子。所以在术前医生会在上眼睑部位注射麻醉剂。

拿全切双眼皮手术来说，消毒划线、打麻药、切开、吸脂、缝合等步骤下来，大概
需要40分钟的时间。这期间，每个受术者都会产生紧张的情绪，眼睛会止不住的乱
动。但是过度的紧张状态会导致血压升高、出血延长手术时间，降低美容效果。

所以有很多求美者就询问可不可以进行全麻手术，全麻之后，整个人都没有什么知
觉，眼睛就不会动了，手术时间缩短，还会保证效果，醒来就什么都好了。这样是
不可以的。

经历过双眼皮手术的求美者都知道，在双眼皮手术中医生经常会让我们睁眼闭眼，
因为在手术过程中，缝合每一个针，固定每一个点则要求求美者睁眼闭眼地配合医
生，才能看出圆滑度和双眼皮形成的状态。所以应施用局麻。不过不用的担心的是
，因为有麻药的作用，所以不会疼的！

长期贴双眼皮贴最后都会走上割双眼皮的路吗？

个人认为不会。可以看图一，我是那种肉肉的眼睛很浅的内双，所以睁开的时候是
完全没有双眼皮并且有些肿眼泡的感觉。好在内双比单眼皮好贴，我现在用的是拉
线双眼皮贴（看图四）个人觉得非常适合我，贴上之后睁眼是完全隐形的，很喜欢
，但是不一定适合所有眼睛的，所以建议大家多尝试各种形状的，找到适合自己的
。

我也是在双眼皮的道路上摸索了三四年才最终确定了这个，之前用的是比较宽一点
的，总是扎眼角，后来用月牙形状的，又会脱落，还用过双面粘的，眼皮总觉得油
油的粘粘的，后来试这个就觉得又隐形又舒服，就不再换了。

去年我堂姐去割双眼皮了，花了一万二左右，说是做了眼综合，她一个从来没跟我
提过想做双眼皮的人，跟她的两个好朋友一起去给那个医院贡献了5万块钱。。刚
割完回来还比较新鲜兴奋的时候问我要不要割个双眼皮，我说我害怕，还是算了吧
，割的俩不一样了怎么办，还是贴吧。。过了俩月回头想想她跟我说她当时真是脑
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子一热。。

女孩子谁不想让自己好看点？大家都想！无论是贴起来的还是割的，自己开心就好
了，不用过于介意外人的眼光，毕竟走在路上谁也不认识谁。。尤其是现在这个出
门就带护目镜的阶段。。。

好了，关于割双眼皮会衰老得快么和割双眼皮会衰老得快么吗的问题到这里结束啦
，希望可以解决您的问题哈！
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